

Kurzbericht

Schachworkshop für Flüchtlinge

5.3.2016 14 bis 17 Uhr in Luftenberg / Statzing

Am 5.3. 2016 wurde mit der Unterstützung der Diakonie und von Julia Pichler, Andrea Freudenthaler sowie Familie Hundertpfund (Alexander, Nikolaus, Martina, Bruno) ein Schachworkshop für Interessierte Flüchtlingskinder in Statzing / Luftenberg abgehalten.

Alle Kinder waren sehr motiviert! Es wurden die Schach Grundregeln erklärt und gemeinsam besprochen. Danach wurde sofort losgelegt und viel Schach gespielt!

Es war für alle ein schönes Erlebnis und wer weiss ob nicht ein(e) zukünftige Schachweltmeister(in) an diesem Tag seine/ihre Passion gefunden hat!

Mit freundlichen Grüßen

Bruno Hundertpfund (Organisator)

